



- Qu'est ce qui commence par un P, se termine par un E et contient un million de lettres?  
Réponse: La poste
- Quelle est la différence entre un imbécile et un yaourt ? Réponse: Au bout de quelque temps, le yaourt développe une certaine forme de culture.
- Dans la cour d'école, deux amis discutent : Tu étais malade hier? Qu'avais- tu?  
Oh! Une fièvre de cheval, un chat dans la gorge et un mal de chien! Nous avons dû aller voir le docteur. Tu es sûr que c'est le docteur que tu devais aller voir et pas un vétérinaire?
- A l'automne, quel est le gâteau détesté par les balayeurs ? Le millefeuille

## BONNE FÊTE

Ste Thérèse le 1 er et le 15.  
Ste Ghislaine le 10.  
St Baudouin le 17.  
Ste Renée le 19.  
Ste Elodie le 22.  
St Jacques le 23.  
Ste Simone le 28.

## LES ANNIVERSAIRES D'OCTOBRE

- Mr Chadeyron Robert le 3.
- Mme Coulardot le 4.
- Mme Bionnier Marthe le 6.
- Mme Jamy Suzanne le 13.
- Mme Martin Marie-Louise le 13.
- Mme Martin Thérèse le 14.
- Mme Skrzypczak Marie-Thérèse le 25.
- Mme Borel Jacqueline le 31.

## ELLE NOUS A QUITTÉS...

† Mme Colette Danton le 13 septembre.

## L'AGENDA D'OCTOBRE

- Le 3: médiation animale à l'EHPAD de Combronde.
- Le 4: temps de prière avec Nicole Besacier.
- Le 8: spectacle musical « Douce France » aux Ancizes.
- Le 9: sortie à la médiathèque de Manzat.
- Le 14: loto avec les membres de la plate-forme de répit de St Gervais d'Auvergne.
- Le 15: crêpes party.
- Le 16: ciné-club « Les saveurs du palais ».
- Le 18: temps de prière avec Charles Chaffraix.
- Le 23: ciné-club « Nice ».
- Le 28: pâtisserie avec les enfants de la micro-crèche de Loubeyrat: groupé limité inscription auprès de Muriel
- Le 31: Messe de la Toussaint.

**Attention : changement d'heure dans la nuit du samedi 26 au dimanche 27 octobre. Reculez vos montres d'une heure !**

## LES OFFICES RELIGIEUX

Temps de prière les 4 et 18 octobre.  
Messe le 31 octobre.



# COCCINELLE

LE JOURNAL QUI DONNE DES AILES



## LE MOT DE LA DIRECTRICE

Le mois de septembre se termine à peine et l'automne a déjà pointé le bout de son nez. Pas d'été indien cette année, mais cela ne nous a pas empêcher de vous proposer en septembre une multitude d'activités. Octobre s'ouvre avec la semaine bleue, belle occasion de nouvelles expériences également.

Enfin, vous avez pu constater qu'après la démolition du bâtiment mitoyen, les travaux du jardin thérapeutique ont enfin démarré. Ils vont se poursuivre encore pendant plusieurs semaines, puis viendra le moment des plantations et enfin, au printemps, nous pourrons en profiter pleinement.

C'est un projet important pour notre Maison, qui mûrit depuis plus de 2 ans. Il viendra répondre à une demande de la plupart d'entre vous : pouvoir se promener et profiter d'un espace extérieur vaste et agréable. Cette demande était également formulée par les familles dans les deux derniers questionnaires de satisfaction.

De plus, ce jardin sera ouvert à tous les habitants de Loubeyrat. L'EHPAD, lieu de rencontre pour les habitants de la commune ? Une gageure bientôt réalité, je l'espère.

Fabienne CHARDIN

## OCTOBRE EST DOUX

- L'hiver pèlerin s'achemine  
Au ciel où la dernière hirondelle s'étonne.  
Rêvons... le feu s'allume et la bise chantonner.  
Rêvons... le feu s'endort sous sa cendre d'hermine.  
L'abat-jour transparent de rose s'illumine.  
La vitre est noire sous l'averse monotone.  
Oh ! le doux "remember" en la chambre d'automne,  
Où des trumeaux défunts l'âme se dissémine.  
La ville est loin. Plus rien qu'un bruit sourd de voitures  
Qui meurt, mélancolique, aux plis lourds des tentures...

Formons des rêves fins sur des miniatures.  
Vers de mauves lointains d'une douceur fanée  
Mon âme s'est perdue ; et l'heure enrubannée  
Sonne cent ans à la pendule surannée...



# EN SEPTEMBRE IL Y A EU...

**Jeudi 12 septembre**, le Foyer d'Accueil Médicalisé de Pionsat a invité les résidents pour un après-midi festif. Départ à 13h45 pour Pionsat. Les résidents ont tout d'abord assisté à un spectacle de bournée auvergnate et de contes traditionnels. Puis nous nous sommes installés pour une balade en calèche qui a été suivie d'un moment complice avec les chevaux. Une grande première pour certains résidents qui sont revenus enchantés.



## Loto du vendredi 13.

Nous avons accueilli les résidents de l'EHPAD de Châtel Guyon avec leur animatrice Aurélie, que nous avions connu auparavant lors de son stage professionnel. Pas de perdant, chaque résident a pu choisir un cadeau. Un après-midi très apprécié de tous !



Malgré une météo maussade, quelques résidents sont partis en promenade autour de l'étang Philippe de St Gervais d'Auvergne. L'occasion pour certains de découvrir ou redécouvrir un lieu très agréable malgré les nuages.



**Mercredi 25 septembre**, c'est avec plaisir que nous avons reçu Erik Scornet et Pascale pour fêter les anniversaires des natifs d'août et septembre. Un moment toujours très apprécié par les résidents



Bravo aux résidents qui ont donné de leur temps et leur énergie pour soutenir la lutte contre la mucoviscidose lors des Virades de l'Espoir organisées au complexe sportif de Blanzat. Chaque résident, à son rythme, a marché le long du terrain. Chaque tour réalisé faisait grimper le cagnotte pour l'association. Bravo à eux!

## PORTRAIT D'UNE NOUVELLE RÉSIDENTE



Mme Lang Anne est née le 2 novembre 1924. Originaire de la région, elle a vécu pendant de nombreuses années à Paris tout en gardant un attachement à sa ville natale Châtel Guyon où elle est revenue vivre. Mme Lang a une fille et un fils. Elle apprécie beaucoup les promenades, la lecture, la cuisine, la peinture. Mme Lang a été active au sein de différentes associations et fut membre des Amis du vieux Riom. Arrivée dans notre établissement le 19 septembre au RDC 13, nous lui souhaitons bienvenue parmi nous.

## PORTRAIT D'UNE NOUVELLE SALARIÉE



Maélie BALEIX est née le 16 octobre 2004. Elle vient de Metz en Moselle. Actuellement étudiante en dernière année de psychomotricité à Vichy, elle est en alternance avec nous jusqu'au 31 juillet. Maélie aime monter à cheval, la course à pied, le théâtre et la lecture. Elle sera présente tous les vendredis et les mercredis et jeudis une semaine sur deux. Nous souhaitons qu'elle se plaise parmi nous.

**Psychomotricien** : Professionnel qui travaille sur le vécu du corps tant d'un point de vue émotionnel que dans sa mise en mouvement.